



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 192-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

HOY Gregorio Santos rinde cuentas al pueblo

En la “I Audiencia Pública Regional 2013” que se desarrollará en el Centro de Convenciones Ollanta a partir de las 11 de la mañana.



HOY Gregorio Santos Guerrero (presidente Regional) rinde cuentas al pueblo en la “I Primera Audiencia Pública Regional 2013” en el Centro de Convenciones Ollanta a partir de las 11 de la mañana.

La exposición de Gregorio Santos Guerrero será referente a la ejecución presupuestal de enero a julio del 2013 en función a las prioridades, avances y logros en los ejes: Social, Económico, Ambiental e Institucional.

Existe una cartera de proyectos en ejecución por 360 millones en el plan multianual de inversiones.

La transferencia económica del Gobierno Central al Gobierno Regional Cajamarca de 106 millones de soles, recién se realizó el 24 de julio del presente año provocando el retraso en la ejecución de proyectos.

DATOS

- Se crearon 610 nuevas aulas de educación inicial, beneficiando a 11 mil 160 niños(as)
- Existen 396 jardines de infancia con presupuesto aprobado para su funcionamiento en el 2014, que beneficiará a 7 mil 800 nuevos niños(as).



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

- 14 unidades ejecutivas funcionando (13 UGELs con autonomía presupuestal y administrativa y la DRE).
 - 550 docentes coordinadores de las redes educativas estudiarán una maestría gratuita.
 - 9856 docentes reasignados y 2472 docentes ascendieron de nivel.
 - 21, 1 millones invertidos en infraestructura educativa en el 2013.
 - 19 perfiles en elaboración en infraestructura educativa.
 - Se ha disminuido el porcentaje de desnutrición crónica en niños menores de 5 años de 40.5% al 36.1%.
- Se inició la construcción de los hospitales de Jaén con una inversión mayor a 70 millones de soles, el hospital de Cajabamba por 30 millones y los hospitales de Cutervo, Bambamarca y San Ignacio (elaboración de los estudios técnicos).

En el marco de la política de integración vial, el Gobierno Regional Cajamarca ejecuta proyectos de apertura de carreteras, mejoramiento a nivel de afirmado y por niveles de servicios (capa asfáltica) de 537 kilómetros de carreteras desde el inicio de la gestión, etc.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 08 de agosto de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**